



足羽小学校

学校だより

No. 5

令和6年5月28日（火）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

新年度が始まり、2ヶ月近くたちました。どの学年も新しい学校生活に慣れ、毎日元気に楽しく過ごしています。学習にも落ち着いて取り組み、一生懸命がんばっています。また、いろいろな行事も行われ、校外での体験活動や地域の皆様とのつながりを通して、学びを深めています。

1～4年生 校外学習



ペースシアターでは、自然や宇宙に関する物語を見ました。コミュラボ・ラーニングでは、1年生は静電気や光など、身近な生活にある不思議な世界を体験し、2年生はゴムや磁石などを使って、動くおもちゃを作りました。映像や体験を通して、自然や科学のおもしろさを感じていました。



3・4年生は、「内水面総合センター」「わくわくりバー館」「総合グリーンセンター」に行きました。内水面総合センターでは、川魚の生態や特徴について、わくわくりバー館では、鳴鹿大堰の仕組みや鮎の遡上について学びました。

(1・2年生)



(3・4年生)

春季校内体育大会（区民スポーツ大会）

5月19日(日)に体育大会がありました。子どもたちは、徒競走に参加しました。みんなゴールを目指して、最後まで全力でがんばっていました。特に1年生は小学校最初の体育大会で、がんばっている姿を見せようと、とても張り切っていました。その後は、地区的テントで過ごしたり、地区の競技に参加したりしました。半日ではあったけれど、保護者の方や地域の方と楽しい時間を過ごすことができたと思います。体育大会開催にあたり、足羽地区各種団体の皆様、ご協力いただいた皆様、どうもありがとうございました。



5年生 宿泊学習

5月16日(木)・17日(金)に福井市少年自然の家で、5年生の宿泊学習を行いました。

1日目は、朝倉たんさく隊をしました。班でウォークラリーをしながら、朝倉氏遺跡周辺を回りました。途中で雨が降ってきたので、午後からは予定を変更して、少年自然の家でカブラ（班で細長い木の板を積み上げてタワーを作り、高さを競うゲーム）をしました。班で積み方を工夫しながら、協力して高いタワーを作っていました。夜はキャンドルサービスで、みんなで歌ったり、踊ったり、ゲームをしたりして、楽しく過ごしました。

2日目は、焼き杉作りをしました。杉の木を切り、焼いて、それに思い思いのイラストや文字を書いて、自分のオリジナルの作品を作りました。その後は、班で役割を分担し、カレーを作りました。ご飯もカレーもおいしくできあがり、みんなパクパクと食べていました。

2日間の活動で、初めてのことや難しいことがたくさんあったけれど、みんなが挑戦し、そしてみんなで協力してやり遂げました。5年生、本当によくがんばりました。



(朝倉たんさく隊)



(カブラ)



(キャンドルサービス)



(焼き杉作り)



(カレー作り)

【児童感想より(一部抜粋)】

- 分からることはスタッフに聞いたり、お友達と確認したりしながら活動することができました。みんなで話し合い、協力し合うことは大切です。これからも続けていきたいと思います。
- 私が活動を通して思ったことは、自分たちでできることはたくさんあることが分かりました。もっとできることをたくさんがんばりたいと思いました。自然の中でも工夫したりすればたくさんできるし、みんなと力を合わせれば一人でできないことものりこえていけると思いました。
- 2日間の活動を通して、楽しいことや難しくてくじけそうなことがありました。特にキャンドルサービスや焼き杉が楽しかったです。チームワークがないといろいろなことに挑戦できない、逆に言えば、みんながいればいろいろなことができると思いました。